



DUTA BESAR REPUBLIK INDONESIA
SEOUL

Seoul, 20 Desember 2016

Perihal : Surat Terbuka

Kepada Yth.
Masyarakat Indonesia
di Korea Selatan

Assalamualaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera untuk kita semua.

Saudara-saudaraku yang saya banggakan,
Tidak terasa, tahun 2016 sebentar lagi akan berakhir. Pada tahun ini cukup banyak kegiatan penting yang dilaksanakan oleh KBRI Seoul bersama masyarakat Indonesia di Korea Selatan. Pada bulan Mei yang lalu misalnya, bekerjasama dengan Komunitas Indonesia, KBRI menyelenggarakan pertemuan dan dialog Presiden Joko Widodo dengan sekitar 1300 diaspora Indonesia di Korea Selatan pada awal kunjungan kenegaraan beliau di Republik Korea. Presiden Jokowi sungguh sangat gembira dan menghargai berbagai masukan yang beliau peroleh langsung dari dialog dengan masyarakat Indonesia.

Perlu saya sampaikan bahwa kunjungan Presiden Jokowi ke Seoul tersebut telah memperkuat kerjasama strategis RI-ROK antara lain dengan ditanda tangannya kesepakatan kerjasama bidang kemaritiman untuk mendukung pencapaian visi Presiden Jokowi menjadikan Indonesia sebagai poros maritim dunia, dan kerja sama industri pertahanan termasuk alih teknologi dan pembangunan kapasitas SDM di dalam pembuatan kapal selam dan pesawat tempur. Pada kunjungan tersebut telah pula ditandatangani sejumlah MoU di sektor investasi dan berbagai bidang lain yang penting untuk memperkuat landasan kerjasama di masa yang akan datang.

Di bidang sosial-budaya ternyata kunjungan Presiden Jokowi di Seoul telah membawa berkah kesan yang positif bukan saja pada pejabat pemerintahan ataupun politisi di Korea Selatan, tetapi juga pada lembaga swadaya masyarakat, media massa dan akademisi dimana mereka menganugerahkan penghargaan Asian Journalist Association Award kepada Presiden, dan mendirikan JoSaMo (*Jokowi Saranghaneun Moim*) atau *Jokowi Fans Club of Korea*. Semua itu tidak main-main. Pada awal bulan November lalu, misalnya, saya sendiri hadir pada acara yang diselenggarakan oleh JoSaMo dan dihadiri oleh lebih dari 100 wartawan, profesor, dan pengusaha Korea yang terdaftar sebagai anggota JoSaMo. Luar biasa.

Pada bulan Ramadhan, KBRI mengadakan acara Buka Puasa Bersama di KBRI pada setiap hari Sabtu. Lalu pada perayaan Hari Raya Idul Fitri di bulan Juli, saya dan para staf KBRI telah hadir pada Sholat Ied dan Acara Halal Bihalal yang dilaksanakan masyarakat di berbagai sentra Warga Negara Indonesia di Korea. Terima kasih banyak untuk sambutan hangat oleh masyarakat terhadap saya dan para staf KBRI. Kunjungan Dubes dan Wakil KBRI di beberapa acara Halal Bihalal, antara lain dimaksudkan untuk memberikan sinyal bahwa sudah selayaknya di hari yang baik ini pejabat publik memohon maaf lahir batin dari masyarakat yang dilayani.

Menjelang penghujung tahun ini, warga Kristiani akan merayakan Hari Natal. Saya sampaikan Selamat Natal, semoga damai dan suka cita menyertai kita semua. Saya mohon maaf karena jadwal perjalanan keluar wilayah Korea membuat saya kali ini tidak dapat hadir pada perayaan Natal di Seoul. Namun wakil-wakil KBRI akan ikut mendukung warga Kristiani di dalam perayaan Natal tahun ini.

Saudara-saudaraku yang saya banggakan,
Seperti kita ketahui, situasi politik di Republik Korea sedang memasuki babak baru yang kurang kondusif. Kita harapkan rakyat Korea Selatan dapat segera memperoleh solusi terbaik pada situasi sulit yang sedang dihadapi. Perlu saya sampaikan bahwa sejauh ini situasi politik di negeri ini tidak mempengaruhi volume perdagangan bilateral, maupun investasi Korea di Indonesia serta jumlah tenaga kerja asing yang direkrut oleh perusahaan Korea untuk mendukung berbagai sektor ekonomi.

Jumlah pelajar Indonesia yang memperoleh beasiswa untuk belajar di Korea juga tetap terus meningkat. Meskipun demikian kita harapkan situasi krisis politik di Korea tidak berkepanjangan dan menimbulkan banyak ketidakpastian.

Kita perlu bersyukur bahwa terlepas dari suhu politik di Indonesia yang belakangan ini juga relatif menghangat, sejauh ini *approval rating* Presiden Jokowi tetap tinggi (kisaran 70%). Untuk mengejar ketertinggalan Indonesia di berbagai bidang termasuk tingkat kesejahteraan, pendidikan, dan ketersediaan infrastruktur, Indonesia perlu kestabilan politik dan kepemimpinan yang fokus pada berbagai kegiatan pembangunan.

Untuk kita yang melaksanakan misi di Korea, kita tahu persis bahwa situasi politik yang kondusif di Indonesia sangat dibutuhkan agar minat investasi perusahaan Korea di Indonesia tetap tinggi, apa lagi mengingat banyak negara kompetitor terus mempromosikan negaranya sebagai opsi yang menarik untuk destinasi investasi Korea.

Saudara-saudaraku,

Saya gembira bahwa selama bertugas sebagai Dubes RI untuk kurun waktu lebih dari 4 tahun di Republik Korea, saya memperoleh dukungan luar biasa dari rekan-rekan saya di KBRI Seoul, maupun kerjasama yang sangat erat dengan komunitas Indonesia di Korea Selatan. Upaya promosi branding Indonesia dan program kerja lain seperti upaya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan perlindungan Warga Negara Indonesia dengan memberdayakan 13 Mitra KBRI Mandiri, penggunaan sistem *online*, pelaksanaan Warung Konsuler, dsb, dimungkinkan hanya dengan kerjasama yang baik antara KBRI, para Atase dan komunitas Indonesia di Republik Korea.

Meskipun saya selalu berupaya untuk memberikan yang terbaik dalam melaksanakan misi KBRI Seoul, namun saya juga menyadari bahwa perjalanan masih panjang dan masih banyak hal yang perlu untuk terus diperbaiki. Karenanya, saya mohon dibukakan pintu maaf sebesar-besarnya untuk segala kekhilafan dan kekurangan saya sebagai pribadi maupun didalam melaksanakan tugas sebagai Dubes RI.

Sebentar lagi, kita akan menyambut datangnya tahun baru 2017. Seiring dengan pergantian tahun ini, saya akan segera menyelesaikan tugas sebagai

Dubes RI dan kembali ke Indonesia. Bapak DCM akan memimpin misi KBRI Seoul sampai ketibaan Dubes baru.

Saya percaya pada tahun 2017 masyarakat Indonesia di Republik Korea akan terus bekerja keras untuk meraih sukses dan kejayaan untuk Indonesia.

Salam hormat saya untuk Saudara-saudaraku.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberkahi dan menyertai kita semua.

Wassalam.

John A. Prasetio

John A. Prasetio
Duta Besar LBBP RI
KBRI Seoul